



CULTURA

## La USAL recupera dos atlas históricos de «valor simbólico incalculable»

La Universidad de Salamanca recibió dos libros pertenecientes al catálogo de la Biblioteca Histórica, que han sido restaurados en el Centro de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Castilla y León.

En concreto, se tratan del «Atlas facticio», con mapas plegados e impresos entre

1579 y 1624 y el «Parergon», obra cartográfica de Abraham Ortelio, impreso en Amberes en 1603. Un acto que contó con la presencia del director

General de Patrimonio Cultural de la Junta, Enrique Sáiz, quien indicaba que gracias a esta intervención se recuperan dos obras de «valor simbólico incalculable» por ser un «instrumento» del conocimiento que evidencia el liderazgo que tenía siglos atrás la institución y que a día de hoy mantiene.

